

Hoy, en declaraciones con motivo del 8-M junto a Jaime de los Santos

Alós reivindica lo alcanzado por España en igualdad, destaca el trabajo del PP y reprocha la hipocresía del Gobierno: “Eso no es feminismo, es otra cosa”

- La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social reivindica, en el Día Internacional de la Mujer, todo lo conseguido estas décadas en la lucha por la igualdad, resalta lo que todavía queda por alcanzar y denuncia la hipocresía del Gobierno y de la izquierda porque “dicen una cosa y hacen otra”. **“Esto no es feminismo, es otra cosa”**, subraya
- En declaraciones en el edificio de Plaza de España, donde acabará la manifestación del 8-M, y donde estaba el apartamento pagado con dinero público de una de las prostitutas de Ábalos, denuncia que esta tarde la pancarta tendrá a ocho ministros a los que se les llenaba la boca “hablando del abolicionismo”, mientras la mano derecha del presidente **“estaba eligiendo mujeres prostituidas por catálogo”**
- Destaca el esfuerzo de mujeres anónimas y públicas para alcanzar las altas cotas de igualdad conseguidas en España y pone la violencia contra la mujer o la brecha salarial como cuestiones principales donde todavía queda mucho trabajo por hacer
- Asegura que el PP seguirá trabajando para que **“sea una realidad el verdadero feminismo”**, el de la igualdad real entre hombres y mujeres y recuerda la labor realizada para renovar el Pacto de Estado contra la violencia de género, la proposición de ley por la conciliación de la vida laboral y familiar y la corresponsabilidad, “instrumentos que pretenden conseguir la igualdad real entre hombres y mujeres”
- Recuerda que, “si hablamos también de Podemos o Sumar”, hay que hablar de los casos de **Íñigo Errejón, “que abusaba de mujeres por la noche y nos daba elecciones de día”** mientras “las mujeres de su partido, como Yolanda Díaz, lo taparon”
- “¿Y qué podemos decir de Podemos con lo que estamos conociendo de Juan Carlos Monedero, que ha tenido que ser suspendido por la Universidad Complutense **acusado de tener que dar las tutorías a las alumnas con la puerta abierta?**”, pregunta

- El portavoz de Igualdad del PP en el Congreso, **Jaime de los Santos**, denuncia que Pedro Sánchez **“ha dinamitado la lucha feminista con fines electorales y espurios** porque él y sus socios se han aprovechado de una batalla que ha llevado a España a ser uno de los países más igualitarios del mundo”
- Critica que mientras “daban lecciones” e intentaban añadir a su decálogo la abolición de la prostitución, muchos de sus cargos, como Ábalos, Tito Berni o los que se gastaban el dinero de los parados en prostitutas en Andalucía
- Destaca que, gracias al trabajo de la sociedad española durante 45 años, nuestro país se ha convertido en uno de los países más justos e igualitarios del mundo. **“Desde el PP sólo queremos celebrar, seguir contribuyendo a la igualdad y denunciar a todos esos verdaderos machistas que sí representan el heteropatriarcado y que han pretendido con sus soflamas dividir a una sociedad libre e igualitaria como la nuestra”**, subraya
- “Lo que tenemos claro es que las mujeres de España no se merecen el goteo de todos los escándalos que vivimos cada día, precisamente de los responsables que hablaban de la abolición de la prostitución y han estado usando a las mujeres para esto”, argumenta
- Ana Alós defiende **la reforma de la ley trans** para “defender los verdaderos derechos y lo que necesitan las personas trans, pero también protegiendo los derechos de las mujeres, sin ir al borrado de las mujeres, porque nosotros realmente creemos en el sexo, no en la identidad de género”
- Jaime de los Santos afirma que **“lo importante es dar soluciones a las personas transexuales para ofrecerles toda la igualdad que, por supuesto, se merecen, pero no a costa de los derechos que tanto ha costado conquistar por parte de las mujeres”**. “Lo que ha hecho esta ley trans es desnaturalizar la lucha feminista, por eso, la manifestación de las 12:00 es una broma pesada”, concluye